

Vom Landtag in die DGB-Spitze? Anja Piel als Nachfolgerin von Annelie Buntenbach im Gespräch

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. Januar 2020 um 11:54 Uhr

Eine Grüne aus dem Weserbergland mit sozialpolitischem Profil

Vom Landtag in die DGB-Spitze? Anja Piel als Nachfolgerin von Annelie Buntenbach im Gespräch

Dienstag 21. Januar 2020 - **Berlin / Hessisch Oldendorf (wbn). Anja Piel, Fraktionschefin der Grünen im Niedersächsischen Landtag, soll einem Bericht des Berliner „Tagesspiegel“ zufolge in den Vorstand des Deutschen Gewerkschaftsbundes wechseln.**

Es wird damit gerechnet, dass sie Annelie Buntenbach folgt, die kommenden Monat in den Ruhestand geht. Die Spitzen Grüne aus Fischbeck im Weserbergland passt in das Profil, das die DGB-Spitze von der Nachfolgerin erwartet.

Fortsetzung von Seite 1

Sie ist sozialpolitisch engagiert, führungsstark und eine Grüne mit Überzeugung. Denn Buntenbach gehört ebenfalls den Grünen an

Noch unklar ist wer jetzt für Anja Piel an die Fraktionsspitze im Niedersächsischen Landtag nachrücken würde.